10.04.2019

Zebrastreifen in der Zeppelinstraße neu markieren

Antrag

Der Zebrastreifen über die Zeppelinstraße soll erneuert werden. Dabei sollen auch die beiden Fahrradwege längs der Isar deutlich markiert werden.

Begründung:

Die Zeppelinstraße ist von KFZ- und Fahrradverkehr ganztägig stark befahren. Diese starke Verkehrsbelastung stellt an den Stellen, wo der Fußverkehr queren muss, eine Gefährdung der Fußgänger/innen auf dem Weg zum Museum dar.

Durch die bestehende nachlässige Kennzeichnung des Zebrastreifens kommt es häufig zu Konflikten zwischen Fußgänger/innen, insbesondere querenden Familien mit und ohne Kinderwagen und dem Kfz- bzw. Radverkehr.

Fraktionssprecherin Nina Reitz

Adelheid Dietz-Will Helge Maul Heinz-Peter Meyer Nicole Meyer Tilla Meyer Nina Reitz Lena Sterzer Barbara-Silvia Schuster Hermann Wilhelm

Fraktionssprecherin Nina Reitz, Michael-Huber-Weg 10, 81667 München, 089/44770565, 0163/91 050 79, post@nina-reitz.de

